

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Nuestra Señora del Rosario y San Francisco de Asis.

CULTOS.—Misas de hora: de Alba, 7, 8, 9 y 12 y media en la Catedral; de 9, 11 y 12 en san Lorenzo y las conventuales en las cuatro parroquias á las nueve y media.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de los Dolores en la Catedral, San Lorenzo y San Pedro.

SANTOS DEL LUNES.—Santos Atilano, Froilan y Plácido.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

La Hora Santa en San Vicente el Real de cinco y media á seis y media.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de las Nieves en San Pedro.

NOTICIAS

Continúan con bastante lentitud las operaciones de la quinta ante la Comision de la Diputacion provincial, debido esto principalmente á que los pueblos no concurren con puntualidad en los dias que al efecto se les han señalado.

Esta falta que se viene observando hace muchos años en los primeros dias de la entrega de quintos, entorpece la marcha regular que reclama tan preferente servicio; y sería muy conveniente á los intereses de la provincia y aún á los mismos interesados en el reemplazo, que las disposiciones que adopta aquella corporacion en este importante asunto, se cumplieran estrictamente, empleando para ello los medios coercitivos, que la ley prescribe, sin contemplacion alguna, contra los que desobedecen tan abiertamente las órdenes de la Superioridad.

De *El Diario de Avisos* de Zaragoza.

«No es cierto lo dicho por *El Intransigente* de que la Comision provincial habia cobrado sus dietas mientras á los empleados se les adeudan dos mensualidades.

Cierto es esto; más tambien lo es que la Comision no ha cobrado hace más de dos meses, y cuando lo hace es siempre despues de haber satisfecho los haberes á los empleados.

Ha sido nombrado interinamente Registrador de la Propiedad de Sariñena D. Joaquin Cancellés Climent.

De *El Diluvio* de Barcelona:

«Anoche empezó la lucha formal entre el alumbrado eléctrico y el del gas en esta ciudad; la rambla del Centro estaba alumbrada por gas por medio de 26 candelabros con mechero Schulke y la de las Flores por ocho lámparas eléctricas de arco voltaico. Una y otra ramblas se llenaron de curiosos que ansiaban examinar cuál de los dos fluidos producía mejor efecto; y la opinion general era y es que el eléctrico está muy por encima del gas. Verdad es que la luz es más fija, y ésta es una cualidad importantísima, tratándose del alumbrado público, pero la intensidad y la claridad de la eléctrica aventajan en alto grado á la del gas. Puede decirse que el pleito está ganado por la electricidad.

La prueba que ayer empezó, terminará el dia 31 de Marzo próximo.»

Leemos en *El Aviso* de Santander:

«Noticias de Fernando Póo aseguran que los alemanes se han apoderado de la costa próxima á Camarones, haciendo salir de aquel territorio á europeos que tenían propiedades en ellos. La situacion de los españoles es allí intolerable; pero no lo es menos la de los ingleses, cuyo cónsul general ha presentado la dimisión, así como el jefe de una escuadrilla inglesa que se encuentra en aquellas aguas.»

Los médicos de Alcalá de Henares han entregado en la facultad de medicina un caso rarísimo de teratología, que consiste en dos niñas perfectamente desarrolladas, unidas por el vientre y el pecho.

Se ha confirmado oficialmente la pérdida de la corbeta alemana «Augusta» de que dimos cuenta á nuestros lectores.

Días há se celebraron en Filadelfia las exequias de Mistrees Markley, muerta en su casa de Lombard Street.

La buena señora gozaba en vida de grandísima fama, como que en la exposicion de mujeres gordas del pasado invierno habia sido oficialmente reconocida como las más obesa entre todas las vistas hasta entonces.

Pesaba en aquella época 550 libras y la circunferencia de biceps excedía de 35 pulgadas.

Se mostraba al público en el Museo de Nueva-York y no se retiró de esta provechosa industria sino en los últimos meses.

No hubo en Filadelfia carro fúnebre lo bastante grande para contener el féretro de la difunta, razón por la cual fué necesario apelar á un camión que condujo al cementerio de Old Fellows el gigantesco cadáver.

Según los periódicos de Alicante, parece que la autoridad eclesiástica de aquella ciudad, ha tomado severas medidas con los sacerdotes de la diócesis que abandonaron sus puestos durante la epidemia.

Hace algunos dias se trabó una descomunal batalla entre una piara de cerdos y tres lobos, en las cumbres de la montaña de Requesens, Cataluña, y en terreno de la propiedad de los señores condes de Peralada. Los cerdos salieron triunfantes de la pelea, aunque algunos de ellos perdieron en la lucha las orejas y otros resultaron con grandes heridas en todo el cuerpo. Los campesinos que presenciaron el combate, huían despavoridos á los ahullidos de aquellos animales.

Segun las notas de exportacion de pasa que publica *El Fomento de la Marina*, revista comercial de Denia, hasta el 24 inclusive de setiembre se habian exportado por dicho puerto 143.630 quintales de la citada fruta.

Leemos tambien en la misma revista que en uno de los almacenes de aquella plaza se estaba terminando el empaque de unos 1.000 quintales de pasa que se remiten á Barcelona para la destilería.

Con objeto de gestionar para que no se lleve á efecto la traslacion á Cervera del penal de San José, ha llegado á Madrid una comision presidida por el alcalde de aquella ciudad.

En vista del fracaso de la compra de los barcos japoneses, parece que se acordará en el Consejo de hoy, incluir en

el concurso que ha de celebrarse el día 5 la construcción de dos cruceros más de primera clase.

En Mahon se recibió hace algunos días una orden del ministerio de la Guerra prohibiendo las visitas del público al fuerte de la Mola.

La revista quincenal *La Higiene para todos*, da á sus lectores los siguientes consejos para la quincena.

«*El Tiempo y la Higiene*»—Cuando escribimos nuestro anterior boletín lejos estábamos de sospechar que los tiempos vendrían tan pronto á dar fuerza ejecutiva á los consejos que dimos á los lectores de *La Higiene*.

Una revolucion atmosférica imponente, que se fraguó á deshora en nuestra Region y desatóse en una verdadera trompa, cuyas aguas torrenciales inundaron toda la parte baja de la capital, ha hecho dar bruscamente á la columna termométrica un salto á lo Leotard, si así puede calificarse un descenso repentino de diez ó doce grados en la temperatura ambiente.

Ahora bien; este cambio en el estado de cosas meteorológico, nos obliga á ser más exigentes, y á reproducir, reforzándolos, los consejos que á propósito del abrigo, dábamos en el último número de esta Revista.

Sin perder tiempo, vistan interiormente de lana, de pies á cabeza, los individuos reumáticos, así como las personas débiles y las predispuestas á resfriarse y á contraer catarros intestinales y congestiones de las vísceras más importantes.

El uso del sobretodo y de toda clase de abrigos, es ya imprescindible, indistintamente para toda clase de personas, desde el caer de la tarde en adelante, y con mayor motivo á la salida de los teatros, cafés y demás sitios análogos, cuya temperatura es superior en algunos grados á la de la calle.

Como el tiempo vuelva á estar metido en aguas y la atmósfera saturada de humedad, será preferido no salir de casa, sobre todo en noche lluviosa, y harán muy bien en abstenerse correrías noturnas todos aquellos que, por fias ó nefas, tienen cuenta corriente con el médico y abono de botica.

Ahora es cuando conviene reforzar la alimentación, haciéndola más suculenta y reparadora: las carnes de buey y de ternera, así como la de las aves de corral, deben entrar en un buen régimen dietético, no menos que las bebidas alcohólicas y las aromáticas estimulantes, tales como el café, el té, la salvia, etc.

Debe concederse, asimismo, mayor latitud á las horas de dormir, que no bajarán en la actualidad de siete á ocho.

De diez á doce de la mañana y de dos á cuatro de la tarde, en los días apacibles, salgan á paseo los niños, provistos, sobre todo por la tarde, de un ligero abrigo.

De un periódico de Barcelona, tomamos lo siguiente:

«Ahora que los experimentos micográficos ponen en evidencia particularidades de ciertos caldos que antes eran del todo desconocidas; después que el célebre Mr. Pasteur ha demostrado que la fermentación en fuerza de la cual el vino se vuelve ágrico es debida á un ser microscópico que se desarrolla en determinadas ocasiones, conviene consignar lo que hemos oído á un antiguo monge de Monserrat, actualmente exclaustro, esto es, que el ermitaño que ocupaba en tiempos remotos la ermita de San Gerónimo, situada en la cúspide más alta de aquella montaña, debía proibir de su mesa el uso del vinagre, porque éste, á poco de hallarse en aquellas alturas, perdía su acidez y se convertía en excelente vino.

Si la ermita y el ermitaño no existen ya, no ha desaparecido el sitio en que se hizo la observación que nos ocupa, y de consiguiente, no sería imposible repetirla, para ver siquiera si á cierta elevación sobre el nivel del mar, la temperatura ó la disposición especial de las capas atmosféricas matan el microbio que dice Mr. Pasteur debe aniquilarse por medio de una gran temperatura.»

Una anécdota del compositor Ambrosio Thomas:

«Durante la guerra franco-prusiana, el autor de «Mignon» pertenecía en clase de fusilero á la segunda compañía del 6.º batallón de la Guardia Nacional.

Ambrosio Thomas no había estudiado nunca la teoría del ejército en pelotón, contentándose con escribir óperas.

Al principio, las cosas fueron bastante bien. Mientras no se trató de acudir al ejército y de hacer centinela, Thomas cumplió con su obligación como otro cualquiera.

Pero un día, el comandante, que no se dormía en las delicias de Capua, anunció á su gente que había de ocuparse en ejercicios más serios, y los citó para tirar al blanco.

Ambrosio Thomas tuvo que acudir á la cita armado de su fusil, cuyo uso había desconocido hasta entonces.

Los guardias fueron tirando por su turno. Llegó el suyo

á Thomas, y apoyando con cierta curiosidad el dedo en el disparador, salió el tiro.

—¡Ah!—exclamó el maestro—he hecho fuego en *mi bemol*. Su oído delicadísimo le había revelado el tono del fusil de aguja.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 2 á igual hora del día de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 0 invasiones y 0 defunciones; Ballobar, 1 y 0; Jaca, 1 y 1.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Paris 2.—Apertura de la bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 57-18.

Barcelona 2.—El vapor correo «Isla de Mindapao» de la Compañía Trasatlántica salió el jueves 1.º del corriente de Manila para Singapore.

Paris 2.—«El Matin» asegura que el gobierno ruso propondrá el reconocimiento de la union búlgara en la conferencia que se reunirá el 6 de este mes.

Los tres imperios siguen deliberando, Las demás potencias esperan una solución.

Quebec (Canadá) 1.º—Hubo ayer nuevos disturbios con motivo de la vacuna general impuesta á los habitantes del Canadá.

Lisboa 2.—La Sociedad geográfica de Lisboa entregó ayer á los exploradores Capello é Ivens las medallas que les regala. Ivens hizo la relación de su viaje.

El rey con toda la familia real asistió á la sesión, y en el momento en que entregó las medallas á los dos exploradores, fué objeto de una ovación entusiasta cual nunca la recibió desde que reina en Portugal.

Constantinopla 2.—El ministro plenipotenciario de Rumanía entregó ayer al gobierno turco una declaración desmintiendo que la Rumanía se hubiese entendido con la Grecia y la Sérvia.

Paris 2.—Los últimos telegramas recibidos en esta capital, aseguran que las grandes potencias son todas favorables á la union de la Bulgaria con la Rumelia.

«El Petit Journal» señala la aparición de una nueva enfermedad de la vid llamada la «podedumbre negra», que hace grandes estragos en el departamento del Herault.

San Petersburgo 2.—Los rusos están construyendo fuertes en los golfos de Finlandia.

Berlin 2.—El Consejo federal alemán, se ocupa de un proyecto de canal marítimo entre el mar Báltico y el mar del Norte.

Agencia Fabra.

Paris 2, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior, español 57'79 con cupon.

Se le concede gran importancia á la reunion que el día 10 de Octubre celebrarán los príncipes de Orleans convocados por el conde de París, con objeto de acordar una conducta determinada.

Sigue creando serias dificultades para la diplomacia la cuestión de las compensaciones eventuales entre Sérvia y Grecia.

Es objeto de comentarios las reservas hechas por Austria en el asunto relativo á la aceptación del mantenimiento de la union búlgara.

Á 1825 ascienden los candidatos presentados para los 584 diputados de que se compone la Cámara.

Madrid 2, 8'25 noche.—El rey sigue mejorando, y es casi seguro que mañana asistirá á la Salve que se celebre en la Basílica de Atocha.

Los ministros se han reunido esta tarde en Consejo bajo la presidencia del Sr. Cánovas del Castillo.

Dicho Consejo, que según la nota oficial ha carecido de interés, se ha ocupado detenidamente de la cuestión de salud pública.

En el salón de conferencias se ha notado escasísima animación, siendo opinion general que la crisis que se anunciaba surgir inmediatamente, será aplazada para más adelante.

Madrid 2, 10'25 noche.—Ha llamado la atención general el número publicado hoy por «El Progreso.»

Dicho periódico no ha sido denunciado.

La salud pública mejora notablemente en esta provincia, habiéndose hoy registrado solamente una defunción en el pueblo de Morata de Tajuña.

Madrid 2, 11'45 noche.—En el momento que el Sr. Sagasta

llegue á Madrid, celebrarán una reunion los concejales de oposicion de este municipio, para acordar en definitiva la actitud en que deben mantenerse.

Madrid 3, 2'15 mañana.—En la semana próxima quedará firmada la combinacion de gobernadores, surgida por consecuencia del traslado del Sr. Castillo al gobierno de Sevilla. El señor ministro de la Gobernacion guarda la mayor reserva sobre dicho asunto.

Los fondos otómanos y de Constantinopla han bajado 108 enteros en el mercado de Viena.

Carencia absoluta de noticias.

A. M.

Constantinopla 2.—El papel otomano que se cotizaba en la bolsa de Viena, ha sufrido una baja de 108 enteros, quedando por tanto á la par, no encontrando banqueros ni negociantes que los quieran.

Las últimas noticias recibidas de Stambone son en extremo pesimistas, y en los centros oficiales se guarda extremada reserva.

Bucharest 2.—Ayer fué recibido por el rey de Rumania, en audiencia particular el ayuda de campo del general sérvio Batardgi, que es tío del rey de los sérvios.

Esta conferencia versó sobre el modo de conferir el mando á quien le pertenezca de derecho el ser caudillo de las fuerzas.

Philippoli 2.—Las autoridades han recibido la orden de presentarse para armar como voluntarios á los hombres de 18 años á 35 para partir al campo de operaciones á la menor indicacion.

Trátase de instruirlos militarmente formando un cuerpo destinado á velar por la seguridad individual.

Baden 1.º—Los emperadores de Alemania han recibido la visita del rey de los belgas que habia llegado la noche anterior. Ha tenido el honor de comer en la villa de Mes-Mert en donde habitan los emperadores alemanes.

SECCION VARIA

LA GRAN INDUSTRIA.

Juanito habia nacido para empleado.... pero nunca tenia destino.

Sabia leer y escribir, con cierta correccion, aun cuando los manuscritos los deletreaba con alguna dificultad; en punto á cuentas, sumaba de corrido cantidades de tres y hasta de cuatro cifras, nada menos; restaba.... sus propios recursos, que eran bien escasos por cierto, y dividia á los porteros del ministerio que ya estaban encocorados con aquel hombre, que diariamente les hacia la tertulia en la antesala, esperando que saliera el ministro.

Una vez, al cabo de seis años de infructuosas tentativas, y gracias á la recomendacion de la prima del cuñado del tío del cochero de una marquesa vieja y muy relacionada en la alta política, el ministro le concedió una audiencia.

Juanito, colorado como un pavo y dando tormento, en su confusion, á los botones de la levita, expuso á Su Excelencia su atrevido pensamiento.

Juanito balbuceó, que lo que pretendia era un destino.

Es natural! Qué habia de querer el pobre mnchacho?

El ministro que recibió á Juanito de pié y al lado de la misma mampara, como diciéndole «ya puede usted tomar la puerta cuanto antes», le preguntó casi sin mirarlo:

—Es usted casado?

—No, no señor, tartamudeó Juanito, haciendo volatines con las manos en los ojales del chaleco.

—¿Luego no tiene usted hijos?... insistió Su Excelencia.

—Claro.... claro que no.

—No, no es tan claro; pero en fin, ya veo que la situacion no es tan apurada como la pinta la persona que lo recomienda á usted. Un hombre solo de cualquier manera sale adelante.... Veremos.... sin embargo.... lo tendré á usted presente.... Venga usted por aquí.... Adios, adios.

Y diciéndole esto, el ministro que era muy amable, le daba golpecitos en el hombro é insensiblemente lo empujaba hácia la puerta. Juanito se encontró en el pasillo del ministerio y luego en la escalera y luego en la calle, zumbándole ruidosamente los oídos y sin saber cómo ni cuándo habia llegado hasta allí.

Su pobre levita habia quedado sin botones y Juanito creyó que se los habia tragado todos, porque apenas si podia pasar la saliva.

Trascurrió otro año, durante el cual, Juanito hizo 366 viajes al ministerio (porque el año era bisiestro), sin que lograrse ver nuevamente á Su Excelencia.

Hubo crisis, en singular y en plural, y Juanito se encontraba sin empleo, y eso que habia nacido para empleado.

Viendo que en el mundo oficial no hallaba cabida, pretendió un destino particular.

—Vengo á ver si sirvo para algo—dijo en una casa de banca.

—Hombre, usted sabrá!....

—No; quiero decir que desearia una colocacion.

—¿Es usted casado?... ¿Tiene usted hijos?

—No señor.

Ah!.... Pues bien fácil le será á V. encontrar lo que desea, aun cuando tenga que esperar, porque un hombre solo....

Resultado, que en la casa de banca no habia vacante.

Pasó tiempo, y Juanito comenzó á comerse los codos de aquella misma levita que tuvo botones seis ó siete años antes.

Tan á menos llegó el infeliz, después de recorrer con tentativas inútiles toda la escala social, que se dijo:

—Lo que yo necesito es un destino sério; de riguroso luto....

Y ofreció sus servicios en una carbonería.

—Anda allá, muchacho.... Tu ya puedes buscártelas. Si fueras un pobre padre de familia....

Pero como Juanito no era padre de familia ni pobre ni rico...

¡Ah!.... que ideal!.... Juanito, á falta de destino, tuvo una idea, cosa que para muchos es más difícil de poseer que una credencial.

—Si yo me casara!—se dijo.—Si tuviera hijos!....

Y desde aquel dia, dirigió por otro lado sus investigaciones.

En vez de un destino, principió á buscar novia....

Juanito tropezó con su verdadero destino, no en el ministerio, sino en la Vicaría.

Yo no se como fué, pero se casó; un matrimonio barato, por supuesto, de quita y pon, como si dijéramos, de lo mas arreglado de la clase.

Los primeros años de matrimonio, Juanito estuvo á punto de comerse á su mujer en varias ocasiones; pero ¡la pobre estaba tan delgada!....

Por fin llegó el dia que un ministro le dijo en su despacho á nuestro héroe, tocando el timbre:

—Ahora verá V. al Director, para que le entregue la credencial.

Y volviéndose al mismo tiempo á otro individuo que á respetuosa distancia se mantenía, dando vueltas á los botones de su raida levita, como Juan en otro tiempo, añadia su excelencia.

—Veremos.... Usted es soltero y no tiene familia...

—No señor; soy casado.

—Bien, es lo mismo, porque no tiene V. hijos. Puede V. esperar. En cambio el señor es casado y tiene ocho hijos... Es cuestion de humanidad y por ahora no dispongo de más vacante... Adios... adios...

Aquel mismo dia nuestro Juanito se colocaba en casa del banquero, para trabajar las horas que le dejase libre la oficina ministerial y una empresa de ferro-carriles le confiaba un alto cargo que no exigia más trabajo que la firma de la nómina, y un riquísimo propietario le daba la administracion de sus fincas; porque, ya se vé, como el infeliz era casado y ¡con ocho hijos!....

Tres años he estado sin ver á Juanito y ayer le encontré en el Arenal.

—¿Cómo te va?—me dijo.

—Regular,—le contesté.

—¿Trabajas?

—Bastante.

—¿Ganas?

—Algo.

—¿Pero no tienes hijos?

—No.

—¡Infeliz!

Y mirándole con lastima, añadió:

—Si necesitas algo, avisa. Sabes que soy tu amigo y que dispongo de algunos recursos...

—¿Pues qué!... ¿Te ha tocado la loteria?....

—¿Qué disparate! Mejor que eso.... ¡¡Soy padre de familia!!

A. SANCHEZ RAMON.

MR. CÁRLOS BROUSE

Ayudante de obras públicas en los últimos estudios del Canal de Aragon y Cataluña, acaba de llegar á esta poblacion, donde piensa dedicarse á la enseñanza de la lengua francesa por un método teórico práctico de inmediatos resultados para el alumno.

Las lecciones serán á domicilio ó en casa del profesor, calle del Mercado Nuevo, núm. 5, principal.

Los honorarios serán los siguientes:

Leccion diaria en casa del profesor, al mes, 10 pesetas.—Id. alterna en id. id. id., 7 id.—Id. diaria á domicilio, id. 12 id.—Id. alterna id. id., 9 id.

Las horas que se fijan para las lecciones en la casa del profesor, son de siete y media á diez de la noche.

Las de domicilio, convencionales.

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE

MARIANO VISCASILLAS

HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

Imp. de la Viuda é hijos de Castanera.

SECCION DE ANUNCIOS

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

AGUA DE PANTICOS A

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues lossalva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Se arrienda la mitad de un campo de 31 fanegas 9 almudes, situado en el término de Guataten, de esta ciudad.

En la imprenta de este periódico darán razon.

HERRERO.—Se necesita uno que sepa su obligacion: calle de San Lorenzo, número 14, informarán.

CARRITO Y CABALLO EN venta. Se vende un carrito atartanado montado sobre muelles, con su caballo y aparejos correspondientes, en muy buen uso. Razon, calle Mercado nuevo, 8, principal.

COCINA ECONÓMICA.

El que desee adquirir una en buenas condiciones, aunque sea para una numerosa familia, con las condiciones necesarias, se arreglará á un precio módico en la calle de Las Córtes, núm. 20.

INTERESANTE PARA LOS Almacenistas.—Pedro Salafanque, residente en la calle Castilla, número 5, ofrece al público un carro con dos caballerías para carreo de harinas y cereales, á cuarenta reales por wagon.

En el almacen de maderas de Joaquin Cajal, Coso bajo 12, se venden tablones para atablar de todas dimensiones.

COLEGIO DE SAN JOSÉ

CASA-PENSIÓN PARA ALUMNOS DE 1.^a Y 2.^a ENSEÑANZA
bajo la dirección de
DON JUSTO MINGARRO

Acreditado por los resultados obtenidos en los cinco años de existencia que cuenta, como lo demuestra el haberle confiado 400 padres de familia, próximamente la educación é instrucción de sus hijos, está situado entre las calles de Las Córtes, San Salvador, y Castilla, con extensos y cómodos locales, habitaciones, patios y jardines; punto céntrico y por tanto cómodo para llegar á él desde todos los extremos de la ciudad, reuniendo por consiguiente cuanto pueden apetecer la Higiene y enseñanza más completas.

En dicho colegio se admiten internos, medio-pensionistas, medio-internos y externos, los cuales podrán recibir la primera enseñanza elemental y superior, ó cursar en el Instituto si estuvieren matriculados, siendo en tal caso acompañados á las cátedras por un dependiente del establecimiento.

También se dan repasos de 2.^a enseñanza, lecciones de música, dibujo, francés, teneduría de libros, etcétera.

Para más detalles podrán dirigirse al Director del expresado Colegio.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de
MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 2

COCHE-CORREO.

Desde el dia 1.^o de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administracion del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.



ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

VENTA.—A voluntad de su dueño se venden varias fincas, sitas en el monte de Nuevo, jurisdiccion de Lupiñén, con casa de dos pisos y corral; su sabida es de 56 cahizadas. Se venderán todas juntas ó por separado.

Hay una de nueve cahizadas con paridera: en la Imprenta de este periódico informarán.

En la calle de Dormer, número 10, se venden dos tornos para cerner harina. Del precio enterará su dueño, que vive en los expresados calle y número.

Se vende un armario nuevo propio para contener ropa ó papeles, se dará por menos de su valor.

Sancho Abarca, 13, segunda, izquierda.

BUJIAS DESINFECTANTES preparadas con azufre y ácido fénico: su empleo es igual al de la bujía ordinaria.

Farmacia de Rayon, San Orencio, 17. 1-a

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

AVISO AL PUBLICO.

En el establecimiento de carbon plaza de San Pedro, número 4, se vende de tres clases, ó sea cisco á 2 reales, 12 kilos; machacado para hornillos á 4 id. 12 id. y por sacos del grueso, á 6 reales y medio la arroba; todo pasado por la criba.

Un aprendiz de confitería con principios, desea encontrar colocacion para dentro de la poblacion; darán razon, plaza de San Lorenzo, sillería de Carilla.

PARA COCINAS ECONÓMICAS, hay de venta una partida de Carbon Cardiff superior inglés, que no produce humo ni olor. Se despacha por quintales á 4 pesetas. Droguería de Miravé, mercado nuevo.

ALMONEDA.—Se hace de varios muebles, en el Hotel de la Union, de dos á cinco de la tarde.